



Der neue Vorstand des Musikvereins Siddinghausen mit (v.l.) Tom Mackie, Johannes Westermeier, Tobias Krieger und Werner Hucht. Es fehlt Klaus Ansgar Borghoff, Linda Karthaus, Martin Burdick, Alfons Henneböhl, Ungerland.

Ansgar Borghoff leitet den Musikverein

Siddinghausen (WV). Nachdem die Amtszeit des alten Vorstandes des Musikvereins Siddinghausen abgelaufen war, standen jetzt Neuwahlen an, die einige Veränderungen in der Führungsmannschaft mit sich brachten.

So wird das neue Führungsgremium nun von Ansgar Borghoff

angeführt. Bevor der neue Vorstand gewählt wurde, bedankte sich der scheidende Vorsitzende Reinhold Meis, der für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung stand, beim bisherigen Vorstand für die Unterstützung und appellierte an die Versammlung, positiv in die Zukunft zu schauen. Zum

stellvertretenden Vorsitzenden wurde Tobias Krieger bestimmt. Linda Karthaus wählte die Versammlung mit Mehrheit zur Schriftführerin, Klaus Ungerland zum neuen Kassierer und Johannes Westermeier wurde in seinem Amt als Kapellmeister bestätigt sowie Alfons Henneböhl im Amt

des Instrumenten- und Uniformwarts.

Martin Burdick übernimmt jetzt die Jugendbetreuung als Jugendwart, Tom Mackie ist Notenwart und Werner Hucht vertritt den Kapellmeister in seiner Funktion des stellvertretenden Kapellmeisters.